

PlantaDoce.

Empresa

El fondo Advent International ultima la compra de la india Suven Pharmaceuticals

La compañía estadounidense de *private equity* se hará con un 50,1% de las acciones de la farmacéutica y estudia fusionarla con otra empresa de su cartera para crear una gran empresa especializada en ingredientes farmacéuticos activos.

Plantadoce
27 dic 2022 - 11:34

El fondo Advent International ultima la compra de la india Suven Pharmaceuticals

El capital riesgo se fija en el *farma* indio. La compañía de *private equity* Advent International está ultimando la compra del 50,1% de la compañía farmacéutica india Suven Pharmaceuticals, hasta ahora propiedad de la familia Jasti, según un comunicado emitido para la empresa.

Una vez realizada la compra, la compañía estadounidense tiene la intención de explorar la fusión de Suven con la también india Cohance Lifesciences, de la cual posee el total de la propiedad. Así, el fondo sumaría una gran empresa india especializada en ingredientes farmacéuticos activos, negocios de desarrollo y fabricación.

Suven ha asegurado que Advent hará una oferta abierta adicional por hasta el 26% del capital social con derecho a voto en manos de accionistas públicos a un precio de 495 rupias (5,6 euros) por acción. Las acciones subieron un 4,8%, hasta 520 rupias (5,9 euros), en las primeras operaciones.

“La experiencia y recursos de Advent pondrán en marcha la siguiente fase de crecimiento de Suven y nos ayudará a ofrecer un conjunto más amplio de servicios”, declaró Venkateswarlu Jasti, director general de Suven.

“La experiencia y recursos de Advent pondrán en

PlantaDoce.

marcha la siguiente fase de crecimiento de Suven”, declaró el director general de Suven

Advent cuenta con inversiones en el sector salud en países como Estados Unidos, China, Italia, Alemania y México, además de España con Donte Group, entre otros. En India, más allá de sus inversiones sanitarias, cuenta con participaciones en entidades financieras, compañías industriales y de retail. Desde su fundación en 1984, la empresa ha invertido 69.000 millones de dólares a través de operaciones de *private equity* en 41 países.

India ocupa el tercer lugar en producción por volumen de producción de fármacos y el número catorce en término de valor, según datos del propio país. En concreto, el país asiático es el mayor proveedor de medicamentos genéricos a escala mundial y el líder en fabricación de vacunas.

El país, con **64 médicos disponibles por cada 100.000 habitantes**, ha redoblado en las últimas décadas su apuesta por la Inteligencia Artificial (IA) para paliar el déficit de profesionales. Desde 2018, ha duplicado el gasto en IA y prevé invertir 11.780 millones de dólares en este segmento hasta 2035.

India está en camino de convertirse en la tercera mayor economía mundial antes de 2027, según previsiones de Morgan Stanley. En la próxima década, la economía india podría registrar un crecimiento similar al que experimentó China entre 2007 y 2012, impulsada por la deslocalización, la digitalización y la transición energética.